

Kreis Groß-Gerau

## Hilfe beim Energiesparen

**[05.09.2014] Der Kreis Groß-Gerau will das Landratsamt energetisch auf den neuesten Stand bringen. Dafür wird er von Hessen mit rund 1,7 Millionen Euro gefördert.**

Erfreuliche Nachricht für den Kreis Groß-Gerau: Mit rund 1,7 Millionen Euro fördert Hessen die energetische Sanierung des Bauteils B des Groß-Gerauer Landratsamts. Den entsprechenden Förderbescheid übergab Hessens Wirtschafts- und Energieminister Tarek Al-Wazir (Bündnis 90/Die Grünen) an Landrat Thomas Will (SPD). „Nachdem wir die schon seit Jahren anstehende Modernisierung des über 30 Jahre alten Gebäudes zugunsten notwendiger Schulsanierungen immer wieder zurückgestellt haben, sind wir froh, dass wir die umfangreichen Arbeiten auch dank der Unterstützung durch das Land nun angehen konnten“, erklärte Will. Laut einer Meldung des Kreises zählen zu den vorgesehenen Maßnahmen die Dämmung der Außenwände und des Flachdachs, der Austausch der Fenster und der Beleuchtung sowie der Einbau einer Lüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung. Im Erdgeschoss werde es nach der Fertigstellung Anfang 2016 auch ein öffentlich zugängliches Bistro geben. „Wir wollen, dass Kreise, Städte und Gemeinden auf diesem Gebiet eine Vorbildfunktion übernehmen“, erläuterte Al-Wazir. Die Energiewende könne nur dann gelingen, wenn man sich mit dem Thema Energiesparen genauso intensiv wie mit der Erzeugung regenerativer Energien beschäftige. Deshalb stelle das Land in diesem Jahr dafür rund 17 Millionen Euro zur Verfügung. Das gelte auch für landeseigenen Gebäude: „Unser Ziel ist eine CO2-neutrale Landesverwaltung“, so der Minister.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energetische Sanierung, Finanzierung, Kreis Groß-Gerau, Tarek Al-Wazir, Thomas Will